



ANMELDUNG ZUR VERNISSAGE

Duale Hochschule Baden-Württemberg Heidenheim
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon +49 . 73 21 . 27 22 - 132

Telefax +49 . 73 21 . 27 22 - 139

info@dhw-heidenheim.de

Duale Hochschule Baden-Württemberg Heidenheim
Marienstraße 20
89518 Heidenheim



www.heidenheim.dhw.de



Sie finden uns auch auf Facebook.
www.facebook.com/DHBWHeidenheim



Folgen Sie uns auf Twitter!
<http://twitter.com/dhwbdh>

NICOLINE KOCH-LUTZ "SUMMERTIME"

Ausstellung
vom 21. Juni bis
20. September
2018



Einladung zur Vernissage
am 21. Juni 2018 um 17.00 Uhr

EINLADUNG **ZUR VERNISSAGE**

Donnerstag, 21. Juni 2018

Beginn 17:00 Uhr

5. Obergeschoss
DHBW Heidenheim
Marienstraße 20
89518 Heidenheim

PROGRAMM **DER VERNISSAGE**

Sektempfang

Begrüßung durch Prof. Dr.-Ing. Dr. Rainer Przywara,
Rektor DHBW Heidenheim

Einführung durch Nicoline Koch-Lutz

Get-together

Musikalische Umrahmung durch Bene Büchler
(Gesang und Gitarre)

DAUER UND ORT **DER AUSSTELLUNG**

Die Ausstellung kann vom 21. Juni bis 20. September 2018 im
5. OG der DHBW Heidenheim kostenlos besichtigt werden.

Öffnungszeiten: montags bis freitags, 9.00 bis 17.00 Uhr

Die Künstlerin Nicoline Koch-Lutz hat nicht nur Lust am Malen, sondern vor allem Lust auf Farbe. Nicht allein diese Leidenschaft kommt in den meisten ihrer Kunstwerke zum Ausdruck. Es sind kecke und farbenfrohe Motive, die ihre Arbeiten auszeichnen. Sprachbildlich und kontrastreich erzählt sie Geschichten aus ihrem Alltag und aus dem Leben.

Nicoline Koch-Lutz studierte Kunst und Kunstgeschichte in Stuttgart. Nach ihrem Referendariat in Heidelberg und Mannheim führte sie ihr Weg auf die Ostalb. Lange Jahre war sie als Kunsterzieherin am Herbrechtinger Progymnasium tätig bevor sie in Heidenheim am Hellenstein- und zuletzt am Schiller-Gymnasium Kunst unterrichtete.



Nach ihrer Verabschiedung in den Ruhestand im vergangenen Jahr zeigte sie ihr Schaffen mit rund 30 Exponaten in einer Einzelausstellung im Bürgersaal Herbrechtingen und nahm im Mai 2018 wie schon viele Male zuvor an der Gemeinschaftsausstellung "Open" des Kunstvereins Schmelzofen teil.

Ihre Kreativität kennt keine Grenzen und so entstehen Installationen, Papiergeflechte, Collagen und vieles mehr in ihrem Atelier in der Neuffenstraße. Hier und bei verschiedenen Einrichtungen vermittelt Nicoline Koch-Lutz ihre Freude am Malen auch in Kursen.

